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TÉMOIGNAGE  POST VACCINATION
Aujourd’hui je me dois de témoigner.

Enceinte de 5 mois passés,  sur conseil de la sage femme je
suis allée faire la 1ère  dose de Pfizer le 6 juillet…
Le 9 juillet,  je me sens vaseuse,  j’ai les pieds gonflés.
J’appelle  mon  médecin  qui  me  dit  qu’elle  ne  peut  pas  me
recevoir mais m’envoie par courriel une ordonnance pour des
bas de contention.

Une semaine après, mes pieds ne dégonflent même plus la nuit,
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je décide de rappeler mon médecin. Celui ci me reçoit…  Oedème
++ et tension à 14.10. Elle pense à une pré-éclampsie, elle
m’envoie dans l’hôpital le plus proche. Arrivée là-bas, prise
de tension Toujours à 14.10 et protéinurie qui a augmenté. Ils
décident de me faire rentrer à la maison me reposer et me
disent que si ça ne va pas mieux le vendredi de retourner les
voir… Nous ne sommes alors que le lundi soir.
Mardi et mercredi repos total mais mon tensiomètre indique
16.10 puis 17.10 puis 19.10

J’appelle  ma  sage-femme,  elle  me  donne  rendez-vous  le
lendemain. Une fois arrivée là-bas, voyant ma tension haute et
les oedèmes elle m’envoie directement à la polyclinique où
j’avais décidé d’accoucher.

Est décidée une hospitalisation de 3 jours là-bas pour ensuite
me transférer sur un hôpital de niveau 3.
Arrivée  dans  cet  hôpital  ils  m’ont  gardée  deux  jours  en
observation  pour  voir  que  mon  état  s’était  beaucoup  trop
dégradé en peu de temps et voir que bébé avait déjà perdu du
poids. Je suis partie en césarienne car mise en danger de la
mère et du bébé. Ma fille est née grande prématurée à 25
semaine d’aménorrhée.

Elle est née vivante, nous l’avons appelée Victoire, elle a
été admise en réanimation. Sauf qu’arrivés là-bas ils ont
exigé que je fasse la deuxième dose car sans pass sanitaire
ils nous refusaient l’entrée en réanimation (chose aberrante)
. Nous n’avons donc pas eu le choix de faire cette 2ème dose…

Ma fille est décédée à 13 jours de vie.

J’espère que mon témoignage aidera beaucoup de personnes qui
hésitent encore à se faire injecter ce poison.
Je  tiens  aussi  à  préciser  qu’avant  ce  foutu  vaccin  ma
grossesse se passait à merveille et bébé grandissait tout a
fait normalement.
Alors si aujourd’hui dans votre entourage certaines femmes



enceintes hésitent montrez leur mon témoignage.
Aujourd’hui nous vivons dans la peine et la souffrance d’avoir
perdu notre fille Victoire mais aussi dans la culpabilité
d’avoir écouté certains professionnels de santé.


